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„Unbefristete Verträge jetzt!“ 

Die fixen Verträge „gibt es jetzt ja schon in vielen Bereichen. Das ist oft in 

Einzelfällen nicht der Fall, aber wir müssen auf jeden Fall danach trachten, dass 

wir im Personalmanagement besser werden. […] An und für sich sollte es so 

sein, dass möglichst rasch fixe Verträge ausgestellt werden.“ 

(BM Ao. Univ.-Prof. Dr. Martin Polaschek, ORF, ZIB2 vom 27. März 2023) 

Sehr geehrter Herr Bundesminister! 

Wir nehmen Sie beim Wort und fordern Sie zum sofortigen und entschlossenen 

Handeln auf, damit schnellstens Realität wird, wovon Sie offensichtlich 

glauben, dass es bereits Realität wäre! Lehrer:innen verdienen Wert-

schätzung – auch durch das Vertrauen, das ihnen durch unbefristete Verträge 

entgegengebracht wird. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 

Wien, 28. März 2023 


